
No domingo (22) e nes-
ta segunda-feira (23), o 
presidente do diretório 
municipal do PP (Parti-
do Progressista) de Horto-
lândia, Rogério Mion, re-
gistrou boletins de ocor-
rência por calúnia e difa-
mação contra os respon-
sáveis pela produção e 

distribuição de um jornal 
apócrifo intitulado ‘HN - 
Hortolândia News’. O ma-
terial impresso, com qua-
tro páginas, foi classifi-
cado como difamatório 
contra o candidato a vi-
ce-prefeito, Carlos Augus-
to César, o Cafu, que é vi-
ce do candidato a prefeito 

Zezé Gomes (Republica-
nos). O primeiro flagran-
te de distribuição ocorreu 
às 13h30 na esquina das 
avenidas Brasil com San-
tana, no Jardim Amanda, 
quando um homem iden-
tificado como W.A foi fla-
grado distribuindo exem-
plares do jornal.   PÁGINA 04

Região inicia Primavera com 59
casos graves de dengue e 28 mortes

GM detém suspeitos 
de entregar jornal 
apócrifo contra 
candidato a vice 
em Hortolândia

Hortolândia, Monte Mor, Nova Odessa, Paulínia e Sumaré vivenciam surto da doença com 21 mil casos  PÁGINA 09

Material impresso sem autoria que apresentava calúnia e 
difamação contra Cafu César foi apreendido pela polícia

QUALIDADE DE VIDA 

divulgação

O Instituto Pernas Voluntárias, conhecido por promover a inclusão social de pes-
soas com deficiência por meio do esporte, acaba de lançar o programa Super Mães 
Fitness, voltado para as mães atípicas e que buscam melhor qualidade de vida por 
meio do esporte. Cristiane Rocha, presidente do Instituto Pernas Voluntárias, en-
fatiza que a motivação por trás do programa surgiu da percepção de que muitas 
dessas mães se dedicavam quase exclusivamente ao cuidado dos filhos.      PÁGINA 05

Instituto Pernas Voluntárias 
lança programa Super Mães 
Fitness para mães atípicas
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‘CIDADE LUz’ 

Nova odessa já substituiu cerca 
de 1,7 mil luminárias por LED

divulgação
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Com equipes atuando du-
rante a noite e madruga-
da e aos finais de semana 
para minimizar o impac-
to no trânsito, a Prefeitura 
de Nova Odessa já substi-
tuiu, através do Programa 
‘Nova Odessa Cidade Luz’ 
de Modernização da Ilu-
minação Pública, cerca de 
1,7 mil luminárias antigas, 
de vapor de sódio, por uni-
dades de LED. A parcial é 
equivalente a quase 20% 
do cronograma de trocas. 
Ao longo das próximas se-
manas, todas as 8,7 mil lu-
minárias da cidade serão 
substituídas.         PÁGINA 06Troca faz parte do projeto de modernização da iluminação 

Brischi é questionado por 
gastos com transporte nas 
secretarias municipais    PÁGINA 07

Qualidade da merenda escolar 
em escolas municipais de 
Paulínia é alvo da Câmara   PÁGINA 08

Willian e Décio lideram carreata 
com mil veículos em Sumaré  PÁGINA 05

INForMAÇõES DEtALHADAS

CArDÁPIo SEMANAL 

PErCUrSo DE 17kM 

APóS INtErrUPÇão 

A BRK, concessionária responsável pelos serviços de água e esgoto de Sumaré, 
informou nesta segunda-feira (23), que retomou no final da noite da sexta (20) a 
produção de água potável na ETA (Estação de Tratamento de Água) 2 após a inter-
rupção da captação de água bruta no rio Atibaia. Segundo a empresa, a captação 
de água do Rio Atibaia e a produção na ETA, no Parque Itália foram retomadas 
na última sexta-feira e o abastecimento já se encontra restabelecido.         PÁGINA 03

Captação no rio Atibaia é 
retomada e abastecimento 
segue normal em Sumaré

aRQuivo | TRiBuNa liBERal

Envolvidos na distribuição
e material apreendido 
foram apresentados no 
Plantão  Policial da cidade 
no domingo e na segunda-feira 
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Avida nos traz muito aprendizados 
especialmente em situações nega-
tivas, que nos deixa mais fortale-

cidos e resilientes. O problema é como a 
pessoa encara esses entraves ao longo de 
sua existência. Há aprendizados que ao 
longo da nossa existência só são valoriza-
dos depois que quebramos a cara, por isso sem-
pre relembro dos conselhos da minha avó. Com a 
Dona Linda, aprendi sobre emoções, autoconhe-
cimento e mudanças gradativas, além de ter re-
cebido também bênçãos herdadas geneticamen-
te das mulheres da família Ferraz.

O gerenciamento emocional e o autoconheci-
mento foram decisivos para que eu não adotas-
se os mesmos padrões comportamentais que jul-
gava em meu pai, que não cheguei a conhecer, e 
hoje influi extremamente na minha vida social e 
principalmente profissional. Estudando Neuro-
ciências, aprendi que não existem emoções ruins, 
o crucial é aceitar e aprender com elas. Como foi 
ensinado pelos meus professores, Carla Tieppo e 
Daniel Goleman, mudar não é como um macar-
rão instantâneo que fica pronto em três minutos 
e dá trabalho. Podemos também aprender com 
nossos perrengues pedagógicos.

Como mudanças estruturais são gradativas, o 
caminho do autoconhecimento nos ajuda a ex-
pandir formas de pensar e reavaliar nossos mo-
delos mentais, tornando-nos mais inteligentes so-
bre nossas escolhas e gerando melhores resulta-
dos. Sempre costumo dizer em minhas palestras, 
que se nossos olhos forem bons, nosso mundo po-
de ser luz, basta que expandamos nossa manei-
ra de enxergar as coisas.

Quando mudei para São Paulo e fui morar na 
Zona Leste, vivi experiências árduas no dia-a-
-dia, que desenvolveram minha inteligência emo-
cional, e colaboraram para moldar meu caráter 
e buscar meu sustento, enquanto o sucesso não 
chegava. É importante oferecermos aos outros 
aquilo que mais desejamos ter recebido.

A especialista em Psicologia Positiva, Renata 
Guedes, trouxe uma reflexão de progresso pa-
ra minha vida, que ajudou a ressignificar mi-
nhas crenças e a maneira de enxergar o mundo. 
Ela me perguntou uma vez o quanto de mim há 
naquilo que odeio. A Lei da Projeção da Psicolo-
gia revela que nossos julgamentos refletem nos-
sas próprias questões não resolvidas. Por isso, o 
autoconhecimento pode salvar as nossas vidas.

A ausência do meu pai biológico, por exem-
plo, impactou meu relacionamento com o ‘Dia 
dos Pais’. Percebi que escondia a falta, adotando 
um papel paterno entre amigos e levei anos para 
aceitar isso. Um livro decisivo nesse processo foi 
A coragem de ser imperfeito, de Brené Brown. A 
obra questiona sobretudo conceitos enraizados, 
e aprendi com ela sobre o poder do exemplo e da 
vulnerabilidade como força. Agradeço profunda-
mente a indicação dessa preciosidade a minha 
namorada, Lorena Marques.

Sobre o exemplo é oportuno identificar que ti-
po pessoa você gostaria que seu filho se tornas-
se um dia? O valor real é pegar o que deu certo 
e contribuir para um impacto edificante quan-
do passar pelos mesmos desafios que passamos. 
Nosso grande propósito existencial é também o 
progresso para o benefício de outros ao redor.

A Psicologia Positiva é uma área de co-
nhecimento que tenho debruçado para ti-
rar conhecimentos e aplicá-los no cotidia-
no. No livro O jeito Harvard de ser feliz, é 
apresentado um estudo, com 1,6 mil alu-
nos, no qual aparece lições valiosas sobre 
como devemos tomar cuidado com nos-

sos excessos. Ser um pai presente dependerá da 
negociação entre seu propósito e prazeres, e gra-
tificações momentâneas.

Há outros vários dilemas e dúvidas que sem-
pre estão batendo na porta de nossa consciência. 
Uma coisa importante é identificar certas ques-
tões centrais como: Será que temos clareza sobre 
o que realmente nos torna pessoas mais felizes? 
A ‘esteira hedônica’, termo utilizado por muitos 
psicólogos quando estamos em busca do prazer 
excessivo, alerta, por exemplo, sobre os custos ne-
gligenciados de se deleitar em excesso. O porta-
dor dessa característica é o tipo de pessoa que é 
‘inimiga do fim’, seja na comida, na bebida e nas 
baladas... É alguém essencialmente que não con-
segue desenvolver uma gestão de si.

O professor da Universidade da Pensilvânia 
e ex-presidente da Associação Americana de 
Psicologia, o psicólogo, Martin Seligman, ad-
mitiu que estava cometendo um erro que mui-
tos pais praticam devido a muitos projetos e 
excesso de trabalho. Como ‘Pai da Psicologia 
Positiva’ teve que encarar um conflito pessoal 
ao confrontar sua própria rabugice, um traço 
característico seu apontado por sua filha de 14 
anos. O grande dilema era que Martin estava 
apresentando uma nova abordagem da Psico-
logia para o mundo, mas não estava sendo pre-
sente em sua própria casa.

O bem-estar psicológico colabora para o flo-
rescimento humano e ajuda a expandir nos-
sas habilidades e talentos, tornando-nos mais 
capazes, com autonomia e conexões intencio-
nais. Na ciência da felicidade, na transforma-
ção da dor e no trabalho com propósito, pode-
mos criar uma forma de pensar diferente e evi-
tar excessos. Existe um chamado para além do 
ganho monetário. A presença dos pais é muito 
importante para o desenvolvimento dos seus fi-
lhos e ter um tempo de qualidade com as pes-
soas que você ama é fundamental.

A Psicologia Positiva nos apresenta formas de 
pensarmos além do ganha-pão. Martin Seligman 
também escreveu no livro Florescer que “os so-
ciólogos fazem distinção entre trabalho, carrei-
ra e chamado. Você desenvolve um trabalho por 
dinheiro, e quando ele deixa de vir, você para 
de trabalhar. Você desenvolve uma carreira pe-
las promoções, e quando as promoções cessam, 
depois de chegar ao topo, você desiste ou se tor-
na um cumpridor de horário. Um chamado, ao 
contrário, é cumprido por ele mesmo. Você o fa-
ria de qualquer jeito, mesmo sem pagamento ou 
promoções. Ninguém pode impedir.”

É preciso entender o que realmente motiva vo-
cê. Após os meus 30 anos, a ética, moral e valores 
tornaram-se pilares fundamentais para mim. An-
tes disso, as vivências na rua foram minha escola, 
mas a filosofia de vida ganhou um combustível 
adicional, uma atualização no aplicativo cogni-
tivo através de livros, cursos, certificações e mui-
to investimento em me entender mais e melhor.

A falta da referência paterna pode impactar 
no rendimento profissional (parte 01)

Gabriel Ferraz é consultor e sua missão é ajudar pessoas e empresas a ter maiores e melhores perspectivas por meio da ciência do caráter 
comportamental e da Psicologia Positiva. Atua também como podcaster, palestrante, escritor e especialista em desenvolvimento

n  chARGE

Ouso de sistemas de ga-
mificação com inteli-
gência artificial (IA) 

no ensino curricular da ma-
temática tem crescido de for-
ma exponencial no Brasil. O 
principal exemplo é a utiliza-
ção nas escolas brasileiras da 
plataforma de jogos matemá-
ticos da Matific, especializada 
na gamificação da matemática 
e que atende estudantes de 5 a 
14 anos em todo o País. A fer-
ramenta integra o cotidiano 
escolar de quase 3 milhões de 
alunos, de 12 mil escolas bra-
sileiras, entre instituições pú-
blicas e privadas. 

Segundo balanço da platafor-
ma, a quantidade de estudantes 
que utilizam sistema de jogos 
matemáticos da startup Mati-
fic na grade curricular saltou de 
1,2 milhão em 2023 para 2,8 mi-
lhões este ano, um crescimento 
de 133% no período. Já o volu-
me de escolas que possui a ferra-
menta da empresa cresceu 71,4% 
do último ano para cá, saindo de 
7 mil para as atuais 12 mil.

O sistema de IA promove a 
inclusão de alunos na educa-
ção especial, adapta exercí-
cios de forma individualiza-
da, traz planos de aulas e gera 
relatórios de desempenho por 
estudante e turma, entre ou-
tras funcionalidades.

Esse crescimento, que ga-
rantiu um crescimento nos ne-
gócios da startup da ordem de 
122% entre 2023 para 2024, co-
loca o Brasil em posição de van-
guarda entre os países em de-
senvolvimento no combate a de-
fasagem no aprendizado de jo-
vens e crianças na matemática, 
que se intensificou ainda mais a 
partir da pandemia da covid-19.

Prova deste sucesso pode ser 
verificado no desempenho dos 
alunos da rede pública do esta-
do do Paraná. A ferramenta ga-
rantiu um salto nos resultados 
do sistema de avaliação Prova 
Paraná, saindo 46% em 2021 pa-
ra 66% em 2023 para os alunos 
do 6º ano do ensino fundamen-
tal. Já no caso dos estudantes do 
7º ano, o volume de acertos sal-
tou de 38% para 54% no período.

“Com o avanço da internet, 
inteligência artificial e disposi-
tivos de baixo custo, é possível 
levar uma educação de quali-
dade para qualquer criança, em 
cada canto do Brasil, sobretudo 
para os estudantes chamados 
de ‘nativos digitais’”, comenta 
Dennis Szyller, CEO da Matific 
no Brasil. “Nosso grande objeti-
vo é levar uma experiência ma-
temática da mais alta qualida-
de para as crianças, oferecendo 
um sistema de aprendizagem 
personalizada e mapeada pa-
ra o nível de habilidade de cada 
um, o que aumenta a confian-
ça, sempre de uma maneira di-
vertida e envolvente para o alu-
no”, acrescenta.

Atualmente, a Matific atende 
cerca de 1,6 mil colégios priva-
dos, com mais de 230 mil alu-
nos das principais redes de 
educação no País, e 10,4 mil 
de instituições públicas, perfa-
zendo cerca de 2,6 milhões de 
estudantes espalhados por co-
légios estaduais e municipais, 
de todas as regiões brasileiras. 

Gamificação 
para ensino da 

matemática 
combate a 

defasagem do 
aprendizado

Dennis Szyller
é CEO da Matific no Brasil

w  SUMARÉ
BRK Ambiental................0800 771-0001
Bombeiros.............................................193
Delegacia de Polícia..............3873-1518
UPA Macarenko....................3903-1455
Prefeitura Municipal............3399-5100
Seminário...............................3399-5700
Câmara Municipal.................3883-8810
Fórum.....................................3873-2811
Delegacia da Mulher.............3873-3493
Ciretran..................................3883-7100
Guarda Municipal..................3873-2656
Polícia Militar...............190 / 3873-1918
Conselho Tutelar....................3828-7893
Procon....................................3873-1071
Hospital Regional..................3828-4727
Rodoviária...............................3873-2026
Cartório de Registro Civil.....3828-1739
Iluminação Pública.............................156

w  hORTOLÂNDIA
Sabesp...................................3865-1091
Bombeiros.....................193 / 3236-3733
Delegacia de Polícia..............3865-2517
Prefeitura Municipal............3965-1400
Câmara Municipal................3897-9900
Ciretran.................................3897-6022
Guarda Municipal.................3809-8000
Polícia Militar..............190 / 3897-6033
1º Distrito Policial.................3887-1701
2º Distrito Policial................3909-9003
Conselho Tutelar.............. .....3865-3287
Procon...................................3809-2289
Defesa Civil...........................3897-9852
Maternidade.........................3809-5100
Emergência...................192 / 3897-5944
Zoonozes (CCZ).....................3897-5974

Loterias

Telefones úteis

MEGA-SENA

LOTOFÁCIL

dupLA SENA

LOTOMANIA

QuINA

Concurso 2777
Sábado, 21 de Setembro de 2024 

Concurso 3201
Sábado, 21 de Setembro de 2024

Concurso 2717
6ª feira, 20 de Setembro de 2024

1º SORTEIO

2º SORTEIO

Concurso 2676
6ª feira, 20 de Setembro de 2024 

Concurso 6539
Sábado, 21 de Setembro de 2024 

02  13  21  38  42  52

04  06  21  25  38  45

03  14  26  30  36  45

02   04   05   06   08
10   11   13   19   20
21   22   23   24   25

06   11   25   31   34
35   39   43   48   52
53   57   60   64   67
76   80   83   93   96

10   30   33   42   74

clima Região

Sol o dia todo com 
algumas nuvens à tarde. 

noite estrelada. 

TEMpERATuRA

mínima 21 o    l    máxima 37o
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Instituto Pernas 
Voluntárias lança 
programa Super 
Mães FitnessCidades

Público poderá acompanhar apresentações de 
teatro e dança e aulas de alongamento e de ritmos

divulgação

A Câmara Municipal de 
Sumaré realiza nesta terça-
-feira (24) a 29ª sessão or-
dinária do ano, com dois 
projetos de lei na ordem do 
dia, ambos relacionados 
ao apoio às pessoas com o 
TEA (Transtorno do Espec-
tro Autista). A reunião terá 

início às 10h e será trans-
mitida ao vivo pelo canal 
da Casa de Leis no YouTu-
be ( www .yout.com/@Ca).

O primeiro item da pauta 
é o projeto de lei de autoria 
do vereador Willian Souza 
(PT), que propõe a conces-
são de acompanhamento 
psicológico na rede muni-
cipal de saúde de Sumaré 
para pais, familiares, res-

Câmara de Sumaré 
discute projetos de apoio 
às pessoas com TEA e 
Síndrome de Down

Vereadores vão debater sobre a saúde e o bem-estar 
das pessoas com TEA na sessão desta terça-feira

ORDEM DO DIA 

divulgação

TERÇA-FEIRA
24 de SeTeMBRO de 2024
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Após interrupção da captação no Rio 
Atibaia, abastecimento é retomado e 
segue normal em Sumaré, afirma BRK

PROGRAMAÇÃO DA 
SILVER WEEK SHOPPING 
PARKCITY SUMARÉ

Sexta-Feira 27/9
A partir das 14h
- Apresentação de peça 
teatral.
- Alongamento e interação 
com público presente.
- Aulão de ritmos com 
interação com público 
presente.
- Apresentação da 
Coreografia da Melhor Idade 
de Sumaré.
19h30 - Flashback do 
Tenório.

Sábado 28/09
12h - Apresentações de 
dança do Centro Paulino.
 13h - Aulão de alongamento 
com o Prof. Renato, da Inova 
Academia.

SILVER WEEK 
SHOPPING PARKCITY 
SUMARÉ
Quando: de 24 de setembro 
a 1 de outubro.
Atividades gratuitas: dias 
27 e 28 de setembro (sexta-
feira e sábado).
Horário: a partir das 12h.
Local: Alameda ParkCity.
evento gratuito.

SERVIÇO

Da Redação  l  SUMARÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Interrupção na distribuição da água na 
sexta foi decorrente de uma medida de 
segurança adotada pela concessionária 
após a identificação de alteração na 
qualidade da água bruta do manancial

A BRK, concessionária 
responsável pelos serviços 
de água e esgoto de Suma-
ré, informou nesta segun-
da-feira (23), que retomou 
no final da noite da sex-
ta (20) a produção de água 
potável na ETA (Estação 
de Tratamento de Água) 2 
após a interrupção da cap-
tação de água bruta no Rio 
Atibaia. Segundo a empre-
sa, a captação de água do 
Rio Atibaia e a produção na 
ETA, no Parque Itália foram 
retomadas na última sex-
ta-feira e o abastecimento 
já se encontra restabeleci-
do em todas as regiões afe-
tadas e segue normaliza-
do no município. A inter-
rupção da distribuição de 
água na sexta foi decorren-

te de uma medida de se-
gurança adotada pela con-
cessionária após a identifi-
cação de alteração na qua-
lidade da água bruta do 
manancial. A BRK garan-
te a distribuição de água 
em Sumaré com o atendi-
mento de todos os parâme-
tros de qualidade exigidos 
em legislação.

Atualmente, o nível do 
rio Atibaia está em 1,53 
metro, sendo o mínimo 
necessário para captação 
de 1,20 metro. A concessio-
nária segue monitorando o 
manancial de forma contí-
nua. A BRK reforça que es-
tá disponível para atendi-
mento 24 horas por dia, to-
dos os dias da semana, pe-
lo telefone 0800 771 0001. 

Na sexta, a BRK infor-
mou que o consumo ele-
vado durante o processo de 

Após constatar a melhora da qualidade da água do rio, concessionária retomou a captação e abastecimento

aRQuivo | TRiBuNa liBERal

Beto Silva  l  SUMARÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

O Shopping ParkCity 
Sumaré promove, de 24 de 
setembro a 1º de outubro, 
mais uma edição da Silver 
Week, semana que celebra 
o Dia do Idoso, comemora-
do em 1º de outubro, com 
atrações e promoções pa-
ra a ‘geração prateada’. O 
evento também oferecerá 
diversas atividades gratui-
tas na Alameda ParkCity.

Gisele Alvares, coorde-
nadora de marketing do 
Shopping ParkCity Sumaré, 
lembra que, além dos des-
contos especiais, o públi-
co poderá aproveitar várias 
atividades gratuitas, como 
apresentações de teatro e 

ParkCity Sumaré celebra o Dia do Idoso 
com mais uma edição da Silver Week

ATIVIDADES GRATUITAS

Da Redação  l  SUMARÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

retomada do abastecimen-
to poderia atrasar a nor-
malização, gerando osci-
lações. Por isso, a conces-
sionária recomendou uso 
responsável da água, prio-
rizando atividades essen-
ciais como higiene pessoal, 
alimentação e hidratação. 

QUESTÃO DE SEGURANÇA
A captação de água bru-

ta foi suspensa na sexta-
-feira (20) por medida de 
segurança depois que foi 
identificada alteração na 
qualidade da água do ma-
nancial. Com a paralisação 
da captação, a operação 

da Estação de Tratamen-
to de Água II, localizada 
no Parque Itália e respon-
sável por abastecer 70% 
do município, também foi 
interrompida.A baixa va-
zão atrelada com aumento 
repentino da poluição no 
rio fez com que fosse ne-

cessário parar a captação. 
A partir de então, a em-
presa intensificou o mo-
nitoramento do manancial 
até constatar a melhora da 
qualidade da água do rio e, 
enfim, retomar a captação. 
Fato que ocorreu durante 
a madrugada.

ponsáveis e cuidadores de 
pessoas com TEA e Síndro-
me de Down. O objetivo da 
proposta é garantir supor-
te emocional e psicológi-
co para aqueles que con-
vivem diretamente com as 
dificuldades e desafios diá-
rios dessas condições. 

Na sequência, será vo-
tado o projeto de lei apre-
sentado pelo vereador Sil-
vio Coltro (PRTB), que au-
toriza a criação do Centro 
Municipal de Referência 
do Autismo em Sumaré. A 
proposta visa estabelecer 
um espaço especializado 
para atendimento e apoio 
a pessoas com TEA, ofere-
cendo serviços como diag-

nóstico, acompanhamen-
to terapêutico e orienta-
ção familiar. Segundo Col-
tro, o centro seria uma im-
portante conquista para a 
cidade, promovendo um 
atendimento mais especia-
lizado e central

Os projetos refletem a 
crescente preocupação 
com a inclusão e o apoio a 
pessoas com transtornos 
neuropsiquiátricos e seus 
familiares, buscando ofe-
recer melhores condições 
de atendimento e supor-
te no município. A sessão 
promete ser um importan-
te momento de debate so-
bre a saúde e o bem-estar 
das pessoas com TEA.

dança e aulas de alonga-
mento e de ritmos, que se-
rão oferecidas nos dias 27 e 
28 de setembro.

A Silver Week nasceu em 
2019 da cooperação e par-
ceria entre a Longevidade 

Expo+Fórum, a Alshop e a 
Abrasce, complementar à 
edição conceito da Longe-
vidade Expo+Fórum. Em 
2023, teve a adesão de mais 
de 80 shoppings. Além de 
consolidar essa nova e im-

portante data no calendá-
rio anual de promoções dos 
shoppings brasileiros, bus-
ca valorizar e fidelizar o pú-
blico sênior, que atualmen-
te soma mais de 57,5 mi-
lhões de pessoas no Brasil.

EXÉRIÊNCIAS
“Este é um público dife-

renciado, que busca por ex-
periências de compra úni-
cas e que possui maior po-
der aquisitivo. E a Silver 
Week é uma semana de re-

conhecimento e que desta-
ca a importância da gera-
ção prateada em todos os 
segmentos.”, comenta Lei-
la Dada, coordenadora de 
administração geral da AD 
Shopping.
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No domingo (22) Nova 
Odessa foi sede do 8º En-
contro de Caminhonei-
ros, um evento destinado 
aos apaixonados por cami-
nhões e ao público em ge-
ral. O encontro aconteceu 
na Praça dos Três Poderes, 
em frente à Prefeitura, e re-
uniu mais de cem cami-
nhões e cerca de duas mil 
pessoas. O evento foi pro-
movido pelo GCA (Grupo 
Conexão Americana).

Além da exposição de 
caminhões, o encontro 
contou com os shows das 
bandas AR 40 Rock e Bai-
la Beat, que trouxe um re-
pertório variado que foi 
do rock aos hits de suces-
so, garantindo a anima-
ção do público.

A iniciativa teve também 
apoio institucional dos Se-

tores de Trânsito e de Cul-
tura e Turismo e da GCM 
(Guarda Civil Municipal), 
que garantiu a tranquilida-
de dos visitantes e turistas. 
E também da Polícia Miliar.

Para entrar, foi pedida a 
doação de um quilo de ali-
mento não perecível ou de 
um litro de leite longa vi-
da. Foram arrecadados 60 
litros de leite e 120 quilos 
de alimentos não perecí-
veis, como arroz, açúcar, 
farinha e macarrão, que 
foram destinados ao Fun-
do Social de Solidariedade 
de Nova Odessa e serão re-
vertidos a famílias caren-
tes da cidade.

O encontro teve como 
principal objetivo reunir 
caminhoneiros e simpati-
zantes, oferecendo um am-
biente de confraterniza-
ção, shows ao vivo e a ex-
posição de veículos perso-
nalizados, raros e de des-

Mais de 100 caminhões e 2 mil pessoas passaram 
pelo Encontro de Caminhoneiros em Nova Odessa

Público prestigiou a exposição e ainda contribuiu 
com doação de leite e alimentos não perecíveis
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em Hortolândia

Por calúnia e difamação, GM detém 
suspeitos de distribuir jornal apócrifo 
contra candidato a vice Cafu César
Material impresso, com quatro 
páginas e sem identificação de autoria 
foi apreendido no domingo e nesta 
segunda-feira em diferentes bairros

No domingo (22) e nesta 
segunda-feira (23), o pre-
sidente do diretório muni-
cipal do PP (Partido Pro-
gressista) de Hortolân-
dia, Rogério Mion, regis-
trou boletins de ocorrên-
cia por calúnia e difama-
ção contra os responsáveis 
pela produção e distribui-
ção de um jornal apócri-
fo intitulado ‘HN - Horto-
lândia News’. O material 
impresso, com quatro pá-
ginas, foi classificado co-
mo difamatório contra o 
candidato a vice-prefei-
to, Carlos Augusto César, 
o Cafu, que é vice do can-
didato a prefeito Zezé Go-
mes (Republicanos). 

O primeiro flagrante de 
distribuição ocorreu às 
13h30 na esquina das ave-
nidas Brasil com Santana, 
no Jardim Amanda, quan-
do um homem identifica-
do como W.A foi flagrado 
distribuindo exemplares do 
jornal. O material estava no 
interior de um veículo, que 
exibia adesivos de propa-
ganda do candidato a pre-
feito pelo PL, Dr. George. 
Questionado sobre a ori-
gem do jornal, W.A alegou 
que havia sido contratado 

pelo proprietário da distri-
buidora para o trabalho. 

Mais cedo, por volta das 
11h50, integrantes da co-
ligação de Zezé Gomes já 
haviam flagrado duas mu-
lheres distribuindo o mes-
mo jornal. A Guarda Muni-
cipal foi acionada e as par-
tes conduzidas ao Plantão 
Policial, onde as mulheres 
afirmaram trabalhar pa-
ra um homem identifica-
do como Márcio, que pres-
tava serviços de motorista 
de aplicativo. 

Nesta segunda-feira (23), 
às 11h40, a Guarda Muni-
cipal foi novamente acio-
nada para verificar a dis-
tribuição do mesmo ma-
terial, desta vez na rua Vi-
valdo José Santana, no Jar-
dim Adelaide. Um homem 
identificado como R.P foi 
flagrado com exemplares 
do jornal e declarou à po-
lícia que foi contratado por 
um homem chamado Car-
los, que o orientou a formar 
uma equipe para a distri-
buição no domingo. Além 
de R.P, outros quatro ho-
mens participaram na dis-
tribuição e foram apresen-
tados no Plantão Policial 
juntamente com o material. 

Diante dos fatos, Cafu se 
manifestou publicamente, 
repudiando a difamação: 
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pessoas que distribuíam o 
material foram conduzidas 
ao plantão policial para 
prestar esclarecimentos 

“Não posso mais tolerar 
a disseminação de infor-
mações falsas e crimino-
sas que visam prejudicar 
minha confiança. Toma-
remos todas as medidas le-
gais cabíveis e entraremos 
com ações judiciais contra 
os responsáveis pela produ-
ção, pagamento e contrata-
ção de pessoas para entre-
ga do jornal, bem como pe-
lo compartilhamento des-
sas notícias falsas em redes 
sociais. Todas as publica-
ções nas redes sociais com 
esta notícia são impressas e 
serão usadas para respon-
sabilização criminal. Estou 
amparado pela lei eleitoral 
e pela lei penal”, declarou. 

O artigo 323 do Código 
Eleitoral tipifica como o cri-
me a disseminação de no-
tícias falsas e fraudulentas 
por qualquer meio, incluin-
do internet e mídias tradi-
cionais. A pena prevista é 
de detenção de dois meses 
a um ano, ou pagamento 
de multa de 120 a 150 dias 
a mais. A segurança pode 
ser agravada se o crime por 
homicídio pela internet, em 
redes sociais ou por trans-
missão em tempo real. 

A coligação ‘Compromis-
so com a Vida’, do candi-
dato Dr. George, informou 
que desconhece o caso dos 
materiais apócrifos e, por 
isso, não pode contribuir 
com as investigações pa-
ra chegar aos responsáveis. 
Por meio da assessoria de 
imprensa, a coligação ne-
gou envolvimento com a 
distribuição do material. 

to aconteceram em Ameri-
cana, mas gostamos tanto 
da recepção e atenção que 
Nova Odessa nos deu, que 
decidimos que a 8ª edição 
aconteceria aqui”, afirmou.

“Estamos totalmente sa-
tisfeitos com a recepção do 
público em Nova Odessa, 
foi um evento espetacular 
e contou com grande par-
ticipação da população da 
cidade. Acreditamos que as 
próximas edições serão ain-
da melhores”, completou o 
organizador do evento.

Para Gustavo Alves, que 
frequentou o encontro e é 
motorista, o evento supe-
rou as expectativas. “Eu, 
como amante de cami-
nhões, pude ver de perto 
vários modelos diferentes 
de caminhões, além de nos 
proporcionar troca de ex-
periências e conhecer no-
vas histórias entre os par-
ticipantes”, afirmou.

taque. Esta foi a primei-
ra edição do encontro que 
aconteceu em Nova Odes-
sa, as edições anteriores 

aconteciam sempre na ci-
dade de Americana.

De acordo com Rodrigo 
Santoma, um dos organi-

zadores do evento, o grupo 
tem cerca de 230 motoris-
tas de toda a região. “As sete 
primeiras edições do even-
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Qualidade da 
merenda escolar 
é questionada em 
escolas de PaulíniaCidades

Na tarde de domingo 
(22), Sumaré foi palco de 
uma histórica carreata da 
campanha ‘Ação e Cora-
ção’, que reuniu os candi-
datos a prefeito Willian Sou-
za (PT) e o vice Décio Mar-
mirolli (União Brasil), além 
de dezenas de candidatos a 
vereadores e vereadoras da 
coligação ‘Unidos por Su-
maré’. O evento teve início 
no Maria Antônia, e mais 
de mil veículos se somaram 
ao percurso de 17 quilôme-
tros, que em três horas pas-
sou também pelas ruas de 
Nova Veneza até terminar 
na região do Picerno.

Participante de campa-
nhas eleitorais desde 1992, 
Décio Marmirolli se mos-
trou impressionado com a 
quantidade de veículos que 
compareceu ao evento. “As 
carreatas são tradicionais 

nas campanhas de Suma-
ré e eu já participei de mui-
tas, mas nunca tinha visto 
uma carreata tão numero-
sa quanto essa. Aposto que 
tenha sido a maior carrea-
ta que a cidade já viu. Tinha 
carros a perder de vista e as 
ruas estavam tomadas pelo 
desejo de uma cidade me-
lhor”, constatou Marmirol-
li. De acordo com os orga-
nizadores, a fila de veícu-
los chegou a seis quilôme-
tros de extensão. 

“A cada atividade que a 
nossa campanha organiza, 
temos percebido a grande 
receptividade e energia por 
parte das pessoas. A ade-
são tem sido massiva e ser-
ve de combustível para a 
gente fincar o pé na rua e 
dialogar com todo mundo. 
Nosso time tem as melho-
res ideias e propostas para 
mudar Sumaré de patamar 
e o povo tem sentido isso. A 
prova é a grandiosa carrea-

Willian Souza e Décio Marmirolli lideram 
carreata com mil veículos em Sumaré

Em três horas, carreata de Décio e Willian percorreu 
um percurso de 17 quilômetros em três regiões da cidade
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Instituto Pernas Voluntárias de 
Hortolândia lança programa Super 
Mães Fitness para mães atípicas
Projeto teve início no dia 14 de 
setembro com a participação de 42 
mães e contou com a colaboração de 
profissionais voluntários, entre eles o 
nutricionista esportivo Marcos Crepaldi

O Instituto Pernas Vo-
luntárias, conhecido por 
promover a inclusão social 
de pessoas com deficiência 
por meio do esporte, acaba 
de lançar o programa Super 
Mães Fitness, voltado para 
as mães atípicas e que bus-
cam melhor qualidade de 
vida por meio do esporte.

Cristiane Rocha, presi-
dente do Instituto Pernas 
Voluntárias, enfatiza que a 
motivação por trás do pro-
grama surgiu da percepção 
de que muitas dessas mães 
se dedicavam quase exclu-
sivamente ao cuidado dos 
filhos com deficiência, ne-
gligenciando sua própria 
saúde e bem-estar. “Pen-
samos justamente nessas 
mães, que trazem seus fi-
lhos para participar do 
nosso projeto. Neste senti-
do, implantamos um tra-
balho que buscará inserir 
atividades físicas e uma 
alimentação balanceada 
para essas mulheres, me-
lhorando o condiciona-
mento físico delas, elevan-
do a autoestima e garantin-
do mais qualidade de vi-
da, o que, inclusive, ajuda 
no cuidado diário com os 
filhos”, afirmou Cristiane.

Para ela, o impacto que 
esse trabalho pode gerar 
vai muito além da estéti-
ca ou da condição física. 
Trata-se de uma transfor-

mação global, tanto física 
quanto emocional, que po-
de fortalecer essas mulhe-
res para enfrentar os desa-
fios diários com mais ener-
gia e confiança. “Quere-
mos transformar vidas por 
meio do esporte”, comple-
tou o presidente.

O programa teve início 
no dia 14, com a participa-
ção de 42 mães, e contou 
com a colaboração de pro-
fissionais voluntários. En-
tre eles está o nutricionis-
ta esportivo Marcos Cre-
paldi, que se uniu à causa 
com entusiasmo. Ele reali-
zará atendimentos quinze-
nais com os participantes, 
desenvolvendo cardápios 
personalizados, de acordo 
com as necessidades indi-
viduais de cada mãe. “O fo-
co é garantir uma alimenta-
ção saudável e equilibrada, 
que ajude a ter mais dispo-
sição e a melhorar sua saú-
de geral”, explicou Marcos.

Além do acompanha-
mento nutricional, o pro-
grama inclui atividades fí-
sicas regulares, conduzidas 
por educadores físicos. As 
atividades são realizadas 
todos os finais da semana 
no Observatório Ambien-
tal Parque Escola do Jar-
dim Santa Clara do Lago, 
um espaço que também já 
acolheu os treinos dos atle-
tas e participantes das Per-
nas Voluntárias. 

“Inclusive estou finali-
zando a faculdade de Edu-

cação Física e, em breve, 
utilizarei esse conheci-
mento para ajudar essas 
mãezinhas. Ajudar as pes-
soas a ter uma vida melhor 
não tem preço e faço de co-
ração”, comentou a presi-
dente do Instituto Pernas 
Voluntárias.

Cristiane Rocha destaca 
que a melhoria da condição 
física e psicológica dessas 
mulheres pode trazer be-
nefícios para o cuidado de 
seus filhos. Ao ganharem 
mais disposição e energia, 
as mães poderão enfrentar 
com mais facilidade as de-
mandas do dia a dia, que 
muitas vezes incluem desa-
fios físicos e emocionais ao 

cuidar de uma criança com 
deficiência. “É importante 
que essas mães se sintam 
bem e fortes. Quando cui-
damos delas, estamos, de 
certa forma, cuidando tam-
bém dos filhos”, ressaltou o 
presidente.

Essa perspectiva é con-
firmada por algumas mães, 
que já vinham desenvolven-
do atividades físicas moti-
vadas pelas ações do Per-
nas Voluntárias. Elas rela-
tam que, mesmo após um 
pouco de ritmo de ativida-
de, já percebem mudanças 
significativas em sua roti-
na. O aumento da disposi-
ção e da autoestima, relata-
do por várias delas, reflete o 

impacto positivo que o pro-
grama busca proporcionar. 
“A alegria que elas transmi-
tem é muito recompensador 
e, por isso, resolvemos am-
pliar e atender mais mãe-
zinhas. Lembrando que os 
pais também podem par-
ticipar”, contou Cristiane.

Além de trabalhar com 
o condicionamento físico 
e nutricional, o Super Mães 
Fitness também tem um 
forte caráter de inclusão e 
empoderamento. O proje-
to se propõe a criar uma 
rede de apoio entre essas 
mulheres, proporcionando 
um espaço onde elas pos-
sam compartilhar suas ex-
periências, desafios e con-

quistas. O ambiente de aco-
lhimento e incentivo busca 
fortalecer os laços entre os 
participantes, criando um 
senso de comunidade que 
vai além das atividades do 
programa.

Para Cristiane Rocha, o 
programa é mais um pas-
so importante na missão do 
Instituto Pernas Voluntá-
rias de promover a inclusão 
e o bem-estar de famílias 
que convivem com a defi-
ciência. “Nosso foco sem-
pre foi usar o esporte como 
ferramenta de transforma-
ção, não só para as pessoas 
com deficiência, mas para 
todos que estão ao seu re-
dor”, concluiu.

Programa terá acompanhamento nutricional e atividades físicas regulares, conduzidas por educadores físicos
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ta que fizemos e o carinho 
que recebemos da popula-
ção em cada rua e aveni-
da que passamos. Foi real-
mente emocionante”, ob-
serva Willian.

Pela manhã, antes da 
carreata, os candidatos rea-
lizaram duas caminhadas: 
uma no Jardim Rosa e Silva, 
região do Picerno, que con-
tou com a presença do de-
putado federal Carlos Za-
rattini (PT-SP), e outra no 
Jardim João Paulo, região 
central, onde visitaram re-
sidências e comércios. “Es-
sa é a campanha que vai 
mudar a história de Suma-
ré, que vai trazer o Hospi-
tal Municipal, a Policlíni-
ca e o Instituto Federal. É a 
campanha do Minha Casa 
Minha Vida, das escolas de 
tempo integral, de mais la-
zer, esporte, cultura e segu-
rança para a nossa cidade. 
Dia após dia, nossa mensa-
gem de esperança e de uma 
Sumaré mais próspera, jus-
ta e com oportunidades pa-
ra todos se espalha e con-
tagia os corações da nossa 
gente. Vamos juntos até a 
vitória”, vibra Willian.
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Aconteceu no último 
sábado (21) a edição 2024 
de um dos mais recentes 
eventos do calendário cul-
tural e artístico anual da 
cidade, o “Nova Odessa 
Rock”. O encontro aconte-
ceu na concha acústica da 
Praça Central José Gazzet-
ta. Foi uma realização do 
Departamento de Cultura 
e Turismo, que teve entra-
da gratuita e reuniu cerca 
de duas mil pessoas ao lon-
go da tarde e noite e contou 
com apresentações de ar-
tistas locais e shows ao vi-
vo das bandas The Beatles 
Alive e The Big Doggers.

Para o responsável pelo 
Departamento de Cultura 
e Turismo da cidade, Lu-
cas Camargo, o evento foi 
um grande sucesso. “Este 
é mais um dos eventos de 
sucesso do calendário cul-
tural da cidade, que bus-
ca cada vez mais atender a 
todos os públicos. Foi mui-
to gratificante ver a alegria 
do público ao cantar as re-
nomadas músicas das dé-
cadas passadas”, afirmou.

Além de diversas op-
ções gastronômicas para 
toda a população, a atra-
ção especial da noite fo-
ram os shows das renoma-
das bandas The Beatles Ali-
ve e The Big Doggers, que 
tocaram os maiores clássi-
cos do rock mundial e ani-
maram e emocionaram o 
público do evento.

‘Nova Odessa Rock’ 2024 reúne 
2 mil pessoas na Praça Central

evento contou com apresentações de artistas locais e 
shows das bandas The Beatles alive e The Big doggers
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SeGuranÇa & conForto

Nova Odessa já substituiu 1,7 mil 
luminárias no programa ‘Cidade 
Luz’ de modernização da iluminação
Cronograma de trocas de antigas luminárias de sódio por unidades de LED já atingiu 20% da cidade – e continua

Com equipes atuando 
durante a noite e madru-
gada e aos finais de semana 
para minimizar o impac-
to no trânsito, a Prefeitu-
ra de Nova Odessa já subs-
tituiu, através do Progra-
ma ‘Nova Odessa Cidade 
Luz’ de Modernização da 
Iluminação Pública, cerca 
de 1,7 mil luminárias an-
tigas, de vapor de sódio (e 
luz amarela), por unidades 
de LED. A parcial é equiva-
lente a quase 20% do crono-
grama de trocas.

Ao longo das próximas 
semanas, todas as 8,7 mil 
luminárias da cidade se-
rão substituídas. A inicia-
tiva visa trocar 100% das 
luminárias da cidade por 
unidades de LED, que são 
mais luminosas, econômi-
cas, duráveis e ambiental-
mente sustentáveis.

Como todo equipamen-
to elétrico e eletrônico está 
sujeito a eventuais falhas, a 
Prefeitura também divul-
gou um novo telefone pa-
ra a população comunicar 
a empresa contratada caso 
surja algum problema com 

as novas luminárias ou ca-
so seja necessário algum 
reparo. O telefone gratuito 
do canal de atendimento é 
o 0800 600-1428.

A atual etapa está con-
centrada nas mais impor-
tantes vias de ligação da 
cidade, com maior tráfego 
e presença de comércios e 
pedestres, mas já começa 
também a “adentrar” nos 
maiores bairros de No-
va Odessa. No último fi-
nal de semana, por exem-
plo, houve modernização 
da iluminação do Parque 
Klavin, Jardim São Manoel, 
Jardim Alvorada e Jardim 
Capuava, entre outras lo-
calidades.

Moradores e motoristas 
já notaram a melhora na 
iluminação e elogiaram 
a iniciativa da prefeitu-
ra. “Aqui na Avenida Bra-
sil, as lâmpadas de LED 
ficaram muito mais bo-
nitas e modernas. Pare-
ce outro lugar. As lâmpa-
das antigas, amarelas, tra-
ziam um clima de perigo, 
ruas escuras. Agora, olha 
como está claro, ilumina-
do e bonito”, afirmou re-
centemente o comercian-
te Emerson Teixeira.

Antes, as equipes da em-
presa contratada já haviam 
passado por vias de grande 
movimento, como as ave-
nidas Ernesto Sprogis, Ro-
dolfo Kivitz, São Gonçalo 
(recentemente duplicada) e 
Brasil, além das ruas Tam-
boril, Olivio Belinate, Vi-
torio Crispin, Fioravante 
Martins, Sigesmundo An-
dermann, Goiânia, Rio de 
Janeiro e 1º de Janeiro.

Nas avenidas, por exem-
plo, as antigas luminárias 
de sódio de 250W emitiam 
32 lux de luminosidade. Já 
as novas luminárias de LED 
de 97W emitem 54 lux. “Ou 
seja, com um consumo de 
apenas um terço das lumi-
nárias substituídas, as no-
vas luminárias trazem uma 
eficiência 62% maior”, expli-
cou o engenheiro elétrico 
Emerson Príncipe Padela.

o ProGraMa
A Prefeitura de Nova 

Odessa anunciou em ju-
nho deste ano o Programa 
“Nova Odessa Cidade Luz”. 
A iniciativa de moderniza-
ção da iluminação públi-
ca de toda a cidade por lu-
minárias de LED de últi-
ma tecnologia, prevê R$ 32 

milhões de investimento, 
sem custos adicionais para 
os cidadãos. A duração do 
programa é de 10 anos, du-
rante os quais a manuten-
ção do novo parque tecno-
lógico vai correr por conta 
da empresa vencedora da 
licitação.

O sistema de troca das 
lâmpadas antigas de va-
por de sódio (amarelas) 
pelas novas, de LED, pre-
vê a substituição das 8.700 
luminárias existentes nos 
postes de todas as aveni-
das, ruas e estradas da ci-
dade, além de instalação 
de 1.300 novos pontos de 
iluminação. Os LEDs ilu-
minam até 50% mais, com 
uma economia de 60% em 
média na conta de energia.

Pelo sistema adotado pe-
la Prefeitura para viabilizar 
o Programa “Nova Odessa 
Cidade Luz”, os custos da 
modernização do sistema 
de iluminação pública se-
rão pagos em 10 anos atra-
vés da economia na conta 
de luz com as novas lumi-
nárias, ou seja, sem custos 
adicionais para os cidadãos 
e sem a recriação da antiga 
(e extinta) CIP (Contribui-
ção de Iluminação Pública).

Moradores e motoristas já notaram a melhora na
iluminação e elogiaram a iniciativa da prefeitura

divulgação
da redação  l  nova odessa
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um trabalho minucioso, ri-
co em detalhes. Com tu-
do isso, a banda vem mos-
trar a riqueza da obra dos 
Fab Fours, bem como dar 
a oportunidade aos fãs de 
matar um pouco a sauda-
de do grupo que foi, sem 
dúvida, o maior fenôme-
no da música pop de todos 
os tempos.

A banda The Big Doggers 
é formada por um trio que 
revive o melhor do rock dos 
anos 50, 60 e 70, além de su-
cessos da Jovem Guarda. 
Inspirados por lendas como 
Elvis Presley, Chuck Berry e 
Little Richard dos anos 50, 
trazemos o rock’n’roll com 

todo o seu swing e energia. 
Nos anos 60, bebemos da 
fonte de ícones como The 
Beatles, The Rolling Sto-
nes e The Who, bandas que 
definiram a era de ouro do 
rock britânico e mundial.

Já nos anos 70, influên-
cias como Led Zeppelin, 
Creedence Clearwater Re-
vival e Queen moldam nos-
so som com riffs poderosos 
e performances eletrizan-
tes. Para o toque brasileiro, 
resgatamos a essência da 
Jovem Guarda com Rober-
to Carlos, Erasmo Carlos e 
Wanderléa, que marcaram 
uma geração com seu estilo 
único e apaixonante.

Para Filipe de Souza Sil-
va, que prestigiou o even-
to, foi muito legal ver a in-
teração das bandas com o 
público. “As duas bandas 
foram muito carismáticas 
e tornou os shows muito 
mais agradáveis, se apre-
sentando com músicas nos-
tálgicas da época de 1960, 
70, 80 e 90, levando o pú-
blico ao êxtase”, afirmou.

“A praça de alimentação 
também estava bem com-
pleta, com carrinhos de 
food truck, lanchonetes e 
afins. Quem prestigiou os 

shows, com certeza cantou 
e se divertiu muito nessa 
noite”, concluiu Filipe.

aS BandaS
A Banda Beatles Alive 

tem como objetivo trazer 
de volta a magia dos garo-
tos de Liverpool. Para is-
so, além da interpretação 
de memoráveis canções, a 
banda ainda utiliza figuri-
nos iguais aos que os pró-
prios Beatles usaram na 
época, como os elegantes 
terninhos de tecido inglês 
da fase inicial da carreira 

conhecida como Beatlema-
nia (1963 a 1965), as fardas 
coloridas da fase psicodé-
lica de Sgt. Peppers’ e Ma-
gical Mystery Tour (1967), e 
também as roupas casuais 
da fase final (1968 a 1970).

A Beatles Alive dispõe 
ainda dos instrumentos 
iguais de época utilizados 
por seus ídolos durante to-
da sua trajetória em shows 
e gravações. Comporta-
mento britânico impecá-
vel, pronúncia, gestos, tre-
jeitos e manias completam 
o quadro. O espetáculo é 



RAIO-X FINANCEIRO

Brischi é questionado por gastos com 
transporte nas secretarias municipais

O Crecisp (Conselho 
Regional de Corretores de 
Imóveis de São Paulo) di-
vulgou estudo recente que 
revela um cenário de que-
da nos mercados de ven-
da e locação de imóveis 
em Campinas e região. O 
levantamento, referente 
ao mês de agosto de 2024, 
comparou os dados com o 
mês anterior, julho de 2024, 
e contorno com a participa-
ção de 92 imobiliárias das 
cidades de Americana, Am-
paro, Artur Nogueira, Cam-
pinas, Cosmópolis, Holam-
bra, Hortolândia, Indaiatu-
ba , Itapira, Itatiba, Jagua-
riúna, Mogi Guaçu, Mogi 
Mirim, Monte Mor, Nova 
Odessa, Paulínia, Pedrei-
ra, Santa Bárbara d’Oeste, 
Santo Antônio de Posse, 
São João da Boa Vista,

No setor de vendas, o nú-
mero de imóveis comercia-
lizados apresentou uma re-
tração de 24,6%. As casas 
representaram 46% das 
vendas, enquanto os apar-
tamentos somaram 54%. 
A maioria das proprieda-
des vendidas ficou situa-
da na periferia das cidades 
pesquisadas (48%), segui-
da pelas áreas nobres (32%) 
e regiões centrais (20%). 
Em termos de perfil, as ca-
sas vendidas eram, na sua 
maioria, de dois a três dor-
mitórios, com áreas entre 
cem e 200 metros. 

Em relação às modalida-
des de pagamento, 40% das 
vendas foram financiadas 
pela Caixa, 20% por outros 
bancos, 26,2% diretamen-

Vendas e locações de imóveis sofrem queda em 
agosto em Campinas e região, aponta Crecisp

EstudO RECENtE

da Redação  l  região
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br
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PREGÃO ELETRÔNICO: Nº 07/2024 – UASG:928315 
PROCESSO COMPRA Nº 35/2024 – MENOR PREÇO GLOBAL 

CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA 
 

OBJETO: “Contratação de empresa especializada para prestação de Serviços de 
Reforma de Telhado da Câmara Municipal de Hortolândia, incluindo o fornecimento 
de telhas, materiais, equipamentos, mão de obra e cisterna, conforme especificação, 
condições estabelecidas no Termo de Referência, constante do Anexo I do Edital”.  
RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: a partir das 08 h do dia 24/09/2024. 
INÍCIO DA DISPUTA DE PREÇOS: a partir das 09 h, do dia 09/10/2024. 
DISPONIBILIDADE DO EDITAL: a partir de 24/09/2024, no portal eletrônico 
https://www.gov.br/compras/pt-br/ e no site da Câmara Municipal de Hortolândia – 
www.hortolandia.sp.leg.br. 
Esclarecimentos adicionais através do e-mail: licitacao@hortolandia.sp.leg.br  
 

 
 

Maria Helena Pedroso Souto 
Agente de Contratação 

Parlamentar Wal da Farmácia (PSB) pediu que prefeito de Monte Mor forneça detalhes de veículos de cada secretaria 
e apresente contratos de locação, notas fiscais dos pagamentos realizados e licitação que contratou as locadoras

O prefeito de Monte Mor, 
Edivaldo Brischi (PSD), está 
sendo questionado por gas-
tos relacionados ao trans-
porte em diversas secre-
tarias municipais, após a 
vereadora Wal da Farmá-
cia (PSB) apresentar um re-
querimento solicitando in-
formações detalhadas so-
bre esses custos. O docu-
mento tem como objetivo 
esclarecer o uso de veícu-
los, contratos de locação e 
despesas com combustível 
em várias pastas da admi-
nistração pública.

O requerimento da parla-
mentar busca informações 
específicas sobre as secre-
tarias de Educação, Admi-
nistração, Segurança, As-
suntos Metropolitanos e Re-
lações Institucionais, Che-
fia de Gabinete, Cultura e 
Turismo, Defesa Civil, De-
senvolvimento Econômico 
e Social, Esportes, Finan-
ças, Meio Ambiente e Agri-
cultura, Mobilidade Urba-
na e Trânsito, Planejamen-
to e Obras, e Saúde.

A vereadora exige, entre 
outros pontos, que o pre-
feito forneça detalhes so-
bre o número de veículos 
que cada secretaria possui, 
incluindo os veículos pró-
prios e os locados. Além 
disso, o requerimento so-
licita que sejam apresen-
tados os contratos de lo-
cação, as notas fiscais dos 
pagamentos realizados e o 
processo licitatório utiliza-
do para a contratação des-
sas locadoras.

Outro ponto abordado 
no pedido da vereadora é 
o valor gasto mensalmen-
te com combustível por ca-
da secretaria. Wal da Far-
mácia exige que a admi-
nistração municipal en-
vie os contratos de forne-
cimento de combustível, 
as respectivas notas fiscais 
e detalhes sobre o modelo 
de licitação adotado para 
essas despesas. Além dis-
so, o requerimento inclui 
a solicitação de um check-
list atualizado de todos os 
veículos da frota, bem co-
mo as portarias que auto-
rizam os motoristas a ope-
rar esses veículos.

As informações solicita-
das devem abranger o pe-
ríodo que vai desde o iní-
cio de 2023 até o momento 
atual. Segundo Wal da Far-
mácia, a intenção é garantir 
maior transparência sobre a 
gestão pública e assegurar 
que os recursos do municí-
pio estejam sendo utilizados 
de maneira correta. Em sua 
justificativa, ela destacou 
que o acompanhamento 
dos gastos com transporte 
é de interesse público e es-
sencial para o bom desem-
penho da função de fiscali-
zação do Legislativo.

O requerimento pode 
aumentar a pressão políti-
ca sobre o prefeito Brischi, 
que já enfrenta críticas por 
outros aspectos de sua ges-
tão. O pedido da vereadora 
pode gerar debates sobre a 
transparência e a eficiência 
da administração munici-
pal em relação ao uso de re-
cursos públicos. Caso o Exe-
cutivo não forneça as infor-
mações no prazo estabeleci-
do, isso pode agravar o con-
fronto entre o Legislativo e o 
Executivo, intensificando as 
críticas à gestão do prefeito.Wal da Farmácia quer maior transparência sobre contratos e gastos públicos

da Redação  l  monte mor
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

ARQUIVO | TRIBUNA LIBERAL

a maioria das propriedades vendidas ficou situada na periferia das cidades pesquisadas

ARQUIVO | TRIBUNA LIBERALte com os proprietários e 
13,8% foram realizadas à 
vista. Nenhum imóvel foi 
vendido por meio de con-
sórcios no período conso-
lidado. O estudo também 
revelou que a média de va-
lores das propriedades co-
mercializadas ficou acima 
de R$ 500 mil. 

O mercado de locações 
também registrou uma 
queda signif icativa de 
44,1% no número de novos 
contratos contratados. En-
tre as locações efetuadas, 
as casas correspondiam a 
65% dos contratos, enquan-
to os apartamentos soma-
vam 35%. A faixa de preço 
mais procurada pelos in-
quilinos foi entre R$ 1 mil 
e R$ 1,5 mil. Assim como 
nas vendas, os imóveis lo-
calizados na periferia fo-
ram os mais demandados 
(49%), seguidos por aqueles 

situados nas regiões cen-
trais (26%) e nos bairros 
mais nobres (26%).

A garantia locatícia mais 
utilizada foi o seguro fian-
ça, escolhida por 40% dos 
novos inquilinos, seguida 
pelo fiador, com 31,4%, e 
pelo depósito caução, com 
25,7%. Uma pesquisa reve-
lou ainda que 62,3% dos in-
quilinos que encerraram 
seus contratos em agosto 
buscaram aluguéis mais 
baratos, enquanto 19,7% 
mudaram para imóveis 
com valores mais altos. Ou-
tros 18% não informaram a 
razão da mudança.

O levantamento do Cre-
cisp reflete uma retração no 
mercado imobiliário da re-
gião de Campinas em agos-
to, tanto nas vendas quan-
to nas locações. Essa desa-
celeração, após um mês de 
julho mais quente, eviden-
cia um comportamento as-
sustador e dinâmico do se-
tor, impactado por fatores 
econômicos e pelas esco-
lhas dos consumidores que 
buscam alternativas mais 
acessíveis para adquirir ou 
alugar um imóvel.

As casas 
representaram 

46% das vendas e 
os apartamentos 

somaram 54%
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NOTÍCIA DE CONCURSOS  l  ANDRÉ R. COUTINHO
ATIBAIA/SP - A Câmara de Atibaia, re-
cebe inscrições até o dia 17 de outubro, 
para diversos cargos. O salário é de R$ 
3.107,55 até R$ 9.095,00. Inscrições atra-
vés do site www.institutomais.org.br

OSASCO/SP - A Câmara de Osasco, re-
cebe inscrições até o dia 14 de outubro, 
para diversos cargos. O salário é de R$ 
3.662,05 até R$ 14.590,10. Inscrições 
através do site www.avancasp.org.br

PRACINHA/SP - A Prefeitura de Fran-
ca, recebe inscrições até o dia 03 de 
outubro, para diversos cargos. O salá-
rio é de R$ 1.927,00 até R$ 5.668,00. 
Inscrições através do site www.institu-
tounique.org.br

COTIA/SP – 15 VAGAS - A Câmara de 
Cotia, recebe inscrições até o dia 07 de 
outubro, para diversos cargos. O salário 
é de R$ 1.619,00 até R$ 12.235,00. Inscri-
ções através do site www.institutocon-
sulplan.org.br.

LENÇÓIS PAULISTA/SP – 12 VAGAS - 
A Prefeitura de Lençóis Paulista, recebe 
inscrições até o dia 21 de outubro, pa-
ra Professor. Inscrições através do site 
www.nossorumo.org.br

GUAREÍ/SP - A Prefeitura de Guareí, re-
cebe inscrições até o dia 07 de outubro, 
para diversos cargos. O salário é de R$ 
1.660,23 até R$ 5.091,16. Inscrições atra-
vés do site www.institutomais.org.br

MIGUELÓPOLIS/SP - A Prefeitura de Mi-
guelópolis, recebe inscrições até o dia 06 
de outubro, para diversos cargos. O sa-
lário é de R$ 1.726,23 até R$ 8.389,05. 
Inscrições através do site www.funda-
caofafipa.org.br

ADAMANTINA/SP - A Prefeitura de 
Adamantina, recebe inscrições até o 
dia 09 de outubro, para o cargo de pro-
fessor. O salário de R$ 2.633,00 Até 
R$ 4.122,00. Inscrições através do site 
ewww.inepam.org.br.

FRANCA/SP - A Prefeitura de Franca, 
recebe inscrições até o dia 03 de outu-
bro, para diversos cargos. O salário é 
de R$ 1.927,00 até R$ 5.668,00. Inscri-
ções através do site www.ibamsp-con-
cursos.org.br

BARRETOS/SP – 67 VAGAS - A Prefei-
tura de Barretos, recebe inscrições até 
o dia 14 de outubro, para diversos car-

gos. O salário é de R$ 1.674,00 até R$ 
8.767,00. Inscrições através do site www.
avancasp.org.br

SANTA FÉ DO SUL/SP – 51 VAGAS - A 
Prefeitura de Santa Fé do Sul, recebe ins-
crições até o dia 26 de setembro, para di-
versos cargos. O salário é de R$ 1.372,00 
até R$ 3.018,00. Inscrições através do si-
te www.institutoconsulplan.org.br.

EDUCAÇÃO PÚBLICA

Qualidade da merenda escolar é 
questionada em escolas de Paulínia

A Câmara Municipal de 
Paulínia vai sediar, na pró-
xima segunda-feira (30), 
duas audiências públicas 
promovidas pelas Secre-
tarias de Saúde. 

A primeira audiência se-
rá realizada às 10h, com a 
apresentação da Secreta-
ria Municipal de Saúde. A 
pasta vai detalhar como fo-

ram investidos os recur-
sos destinados à área entre 
maio e agosto deste ano, 
conforme determina a lei 
complementar 141/2012, 
que estabelece normas pa-
ra a transparência na ges-
tão dos recursos destina-
dos ao setor. 

Na sequência, às 14h, a 
Secretaria Municipal de 

Finanças vai apresentar o 
balanço do cumprimento 
das metas fiscais do mes-
mo período, em atendi-
mento à Lei de Responsa-
bilidade Fiscal (lei comple-
mentar 101/2000), que exi-
ge a prestação de contas 
quadrimestral dos gastos. 

As audiências aconte-
cerão no plenarinho da 

Câmara e serão abertas 
ao público. Qualquer mu-
nícipe pode participar e 
se inteirar como os recur-
sos públicos estão sendo 
geridos. 

Além disso, as sessões 
serão transmitidas ao vivo 
pelo site institucional e pe-
lo canal oficial do Legisla-
tivo no YouTube, amplian-

do o acesso e a transparên-
cia das ações.

DInhEIrO PÚBLICO
O Poder Executivo é 

obrigado a prestar contas 
em audiência no Legisla-
tivo municipal a cada qua-
drimestre, garantindo que 
a população tenha aces-
so às informações sobre a 

aplicação do dinheiro pú-
blico e o alcance das me-
tas condicionais. Esse tipo 
de evento é essencial pa-
ra garantir a transparên-
cia e a responsabilidade na 
gestão dos recursos públi-
cos, permitindo que os ci-
dadãos acompanhem de 
perto as ações do governo 
municipal.                    | da Redação

Saúde e Finanças promovem audiências públicas na Câmara de Paulínia

Vereador quer saber detalhes do cardápio semanal oferecido aos estudantes da cidade, incluindo se há variações entre 
as escolas e como é realizado o planejamento nutricional da alimentação; requerimento aguarda resposta do Executivo

O vereador Douglas 
Gua r it a (Democ rac ia 
Cristã) apresentou reque-
rimento que questiona a 
qualidade da merenda es-
colar nas unidades educa-
cionais de Paulínia. A so-
licitação busca informa-
ções detalhadas sobre o 
processo de distribuição 
e a qualidade do serviço 
de alimentação oferecido 
aos alunos da rede munici-
pal. O documento apresen-
tado pelo vereador expres-
sa preocupações acerca da 
maneira como a merenda 
escolar tem sido distribuí-
da, bem como a composi-
ção dos cardápios, a quan-
tidade de alimentos forne-
cida e as práticas de con-
trole de qualidade.

A iniciativa visa garan-
tir transparência e assegu-
rar que os estudantes este-
jam recebendo refeições 
adequadas para seu desen-
volvimento e aprendizado.

No requerimento, Dou-
glas Guarita elenca uma 
série de questões que de-
vem ser respondidas pela 
administração municipal. 
Primeiramente, ele solici-
ta informações sobre co-
mo é feita a distribuição da 

Câmara de Paulínia fiscaliza qualidade dos alimentos e valor nutricional da merenda escolar

ARQUIVO | TRIBUNA LIBERAL
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ra garantir a qualidade e a 
segurança alimentar dos 
alimentos distribuídos nas 
escolas. O documento per-
gunta se existe alguma po-
lítica de controle de qua-
lidade e fiscalização para 
assegurar que os alimen-
tos oferecidos são seguros 
e adequados para o con-
sumo. Por fim, o vereador 
solicita que quaisquer ou-
tras informações relevan-
tes ao processo de meren-
da escolar sejam forneci-
das, com o objetivo de pro-
porcionar uma visão com-
pleta do serviço.

A preocupação com a 
qualidade da merenda es-
colar é justificada pela sua 
importância no desenvol-
vimento e aprendizado das 
crianças. Para muitos alu-
nos, a merenda representa 
uma parcela significativa 
de sua alimentação diária. 
Por isso, garantir refeições 
nutritivas e seguras é fun-
damental para o bem-es-
tar dos estudantes.

O requerimento aguarda 
uma resposta do Executivo 
Municipal. A expectativa é 
que, a partir das informa-
ções solicitadas, seja pos-
sível avaliar a atual situa-
ção da merenda escolar em 
Paulínia e identificar pos-
síveis melhorias.

merenda escolar em cada 
unidade educacional, in-
dagando se existe um cro-
nograma específico que 
abranja diferentes turnos 
ou séries. Além disso, pede 
detalhes sobre o cardápio 
semanal da merenda es-
colar, incluindo se há va-

riações entre as escolas e 
como é realizado o plane-
jamento nutricional. Es-
sa solicitação visa enten-
der se as refeições ofereci-
das estão alinhadas com 
as necessidades nutricio-
nais dos alunos.

Outro ponto levantado 

é a quantidade das por-
ções diárias servidas aos 
estudantes. O requerimen-
to questiona se há um pa-
drão determinado para as-
segurar que as necessida-
des nutricionais dos alu-
nos sejam atendidas ade-
quadamente. Guarita tam-

bém pergunta se os alunos 
têm a possibilidade de re-
petir a refeição e, em ca-
so afirmativo, quais são 
os critérios adotados para 
permitir essa repetição. Há 
ainda um pedido para que 
sejam esclarecidos os pro-
cedimentos adotados pa-



MATERIAL APÓCRIFO

Por calúnia e difamação, GCM detém 
suspeitos de distribuir jornal apócrifo 
contra candidato a vice em Horolândia

Sumaré foi o único mu-
nicípio brasileiro convida-
do a participar da Conferên-
cia de Cooperação Indus-
trial entre a China (Henan) 
e o Brasil 2024, reafirmando 
seu papel como um polo es-
tratégico para o crescimen-
to industrial e a atração de 
investimentos internacio-
nais. O evento, realizado na 
semana passada, na Capital, 
reuniu importantes empre-
sários e autoridades chine-
sas com o objetivo de forta-
lecer as relações comerciais 
entre os dois países.

A comitiva de Sumaré, 
composta por representan-
tes do setor, teve um papel 
fundamental na apresenta-
ção das potencialidades do 
município. Entre os mem-
bros da delegação estavam 
Otaviano Carvalho, asses-
sor de gabinete do prefeito; 
Aguimar Rodrigues, supe-
rintendente da Educação; 
Eliana Ferreira, diretora da 
Casa Brasil; Cláudio Pado-

Sumaré se destaca em conferência internacional da 
China e reforça posição estratégica para investimentos

Representantes de diferentes setores da prefeitura fizeram parte da comitiva 

divulgação
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Material impresso, com quatro 
páginas e sem identificação de autoria 
foi apreendido no domingo e nesta 
segunda-feira em diferentes bairros

No domingo (22) e nesta 
segunda-feira (23), o presi-
dente do diretório munici-
pal do PP (Partido Progres-
sista) de Hortolândia, Rogé-
rio Mion, registrou boletins 
de ocorrência por calúnia 
e difamação contra os res-
ponsáveis pela produção e 
distribuição de um jornal 
apócrifo intitulado ‘HN - 
Hortolândia News’. O ma-
terial impresso, com qua-
tro páginas, foi classifica-
do como difamatório con-
tra o candidato a vice-pre-
feito, Carlos Augusto César, 
o Cafu, que é vice do candi-
dato a prefeito Zezé Gomes 
(Republicanos). 

O primeiro flagrante de 
distribuição ocorreu às 
13h30 na esquina das ave-
nidas Brasil com Santana, 
no Jardim Amanda, quan-
do um homem identifica-
do como W.A foi flagrado 
distribuindo exemplares do 
jornal. O material estava no 
interior de um veículo, que 
exibia adesivos de propa-
ganda do candidato a pre-
feito pelo PL, Dr. George. 

Questionado sobre a ori-
gem do jornal, W.A alegou 
que havia sido contratado 
pelo proprietário da distri-
buidora para o trabalho. 

Mais cedo, por volta das 
11h50, integrantes da co-
ligação de Zezé Gomes já 
haviam flagrado duas mu-
lheres distribuindo o mes-
mo jornal. A Guarda Ci-
vil Municipal foi aciona-
da e as partes conduzidas 
ao Plantão Policial, onde as 
mulheres afirmaram traba-
lhar para um homem iden-
tificado como Márcio, que 
prestava serviços de moto-
rista de aplicativo. 

Nesta segunda-feira (23), 
às 11h40, a Guarda Civil foi 
novamente acionada pa-
ra verificar a distribuição 
do mesmo material, des-
ta vez na rua Vivaldo José 
Santana, no Jardim Ade-
laide. Um homem identifi-
cado como R.P foi flagrado 
com exemplares do jornal 
e declarou à polícia que 
foi contratado por um ho-
mem chamado Carlos, que 
o orientou a formar uma 
equipe para a distribuição 
no domingo. Além de R.P, 
outros quatro homens par-
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talação de novas empre-
sas chinesas. Eles tam-
bém enfatizaram os pro-
jetos voltados para capaci-
tação profissional, condu-
zidos pela Casa Brasil, co-
mo um diferencial compe-
titivo para a cidade.

O secretário da Indústria 
da China e os empresários 
presentes tiveram a opor-
tunidade de conhecer mais 
sobre as vantagens de in-
vestir em Sumaré, cidade 
que vem se desenvolven-
do rapidamente e buscan-
do fortalecer o intercâm-
bio econômico com parcei-
ros internacionais. Foi visto 
como um passo importante 
para a apresentação de no-
vas indústrias e para a con-
solidação de futuras parce-
rias comerciais.

A participação de Su-
maré na conferência é um 
marco para o município, 
que tem como objetivo se 
firmar como um destino 
preferencial para empre-
sas nacionais e estrangei-
ras. “A cooperação com a 
China é de extrema impor-

tância para o desenvolvi-
mento econômico de nos-
sa cidade e para a criação 
de novas oportunidades 
de emprego e renda para 
a população”, completou 
Otaviano Carvalho, asses-
sor de gabinete.

O evento destacou o po-
tencial de Sumaré como 
um polo industrial em cres-
cimento e também refor-
çou a importância das re-
lações comerciais sólidas 
entre Brasil e China. As 
duas nações que possuem 
grande potencial de cola-
boração buscam, com en-
contros como esse, estrei-
tar laços e explorar novas 
oportunidades de negócios, 
beneficiando diretamente 
suas economias.

“Através desses eventos 
estamos em tratativas com 
empresas chinesas para se 
instalarem em Sumaré. Es-
tamos estreitando os laços 
comerciais com a China 
e com outros países para 
atrair investimentos gera-
ção de emprego para Su-
maré”, afirmou Otaviano.

vani, secretário de Desen-
volvimento Econômico; Lu-
cas Carreteiro, superinten-
dente administrativo; Mar-
condes Vinícius Aragão, ge-
rente de TI; e Tatiane Ro-
berta Burato, supervisora 
de projetos de capacitação.

Pela delegação chine-
sa, o destaque foi para o 
secretário de Indústria e 
Tecnologia da Informação 
de Henan, Li Jiantao, que, 
em seu discurso de aber-
tura, ressaltou a impor-
tância do Brasil.

Durante a conferência, 
a equipe de Sumaré desta-
cou a infraestrutura local, 
a mão de obra desenvolvi-
da e a localização privile-
giada do município no Es-
tado de São Paulo como fa-
tores atrativos para a ins-

maremos todas as medi-
das legais cabíveis e entra-
remos com ações judiciais 
contra os responsáveis pe-
la produção, pagamento e 
contratação de pessoas pa-
ra entrega do jornal, bem 
como pelo compartilha-
mento dessas notícias fal-
sas em redes sociais. To-
das as publicações nas re-
des sociais com esta notí-
cia são impressas e serão 
usadas para responsabili-
zação criminal. Estou am-
parado pela lei eleitoral e 
pela lei penal”, declarou. 

O artigo 323 do Código 
Eleitoral tipifica como o cri-
me a disseminação de no-
tícias falsas e fraudulentas 
por qualquer meio, incluin-
do internet e mídias tradi-
cionais. A pena prevista é 
de detenção de dois meses 
a um ano, ou pagamento 
de multa de 120 a 150 dias 
a mais. A segurança pode 
ser agravada se o crime por 
homicídio pela internet, em 
redes sociais ou por trans-
missão em tempo real. 

A coligação ‘Compromis-
so com a Vida’, do candi-
dato Dr. George, informou 
que desconhece o caso dos 
materiais apócrifos e, por 
isso, não pode contribuir 
com as investigações pa-
ra chegar aos responsáveis. 
Por meio da assessoria de 
imprensa, a coligação ne-
gou envolvimento com a 
distribuição do material. 

ticiparam na distribuição 
e foram apresentados no 
Plantão Policial juntamen-
te com o material. 

Diante dos fatos, Cafu se 
manifestou publicamen-
te, repudiando a difama-
ção: “Não posso mais tole-

rar a disseminação de in-
formações falsas e crimi-
nosas que visam prejudi-
car minha confiança. To-

Pessoas que distribuíam o 
material foram conduzidas 
ao Plantão Policial para 
prestar esclarecimentos 



Assaltante é baleado em tentativa de 
roubo de motocicleta em Hortolândia

A Guarda Municipal de 
Hortolândia prendeu um 
homem por violência do-
méstica, na noite de do-
mingo (22) no Jardim São 
Sebastião. A vítima infor-
mou que não foi a primei-
ra vez que sofreu agressões 
por parte do acusado. Ao 
chegar ao local, a equipe 
entrou em contato com a 

vítima. Ela relatou que o 
companheiro iniciou uma 
discussão por causa de um 
aparelho celular e que em 
dado momento da discus-
são, o companheiro pas-
sou a ficar agressivo vindo 
a agredi-la com socos. 

A vítima sofreu múltiplas 
lesões pelo corpo sendo 
conduzida ao Hospital Má-
rio Covas. A mulher recebeu 
atendimento médico e foi li-
berada logo em seguida. 

Durante a abordagem, o 
agressor ofereceu resistên-
cia. Foi necessário uso mo-
derado de força física para 
contê-lo e algemá-lo. 

O acusado foi conduzido 
ao Plantão Policial de Hor-
tolândia, onde a autoridade 
tomou conhecimento dos 
fatos e determinou o regis-
tro do boletim de ocorrên-
cia de violência doméstica, 
ficando o autor à disposi-
ção da Justiça.

Homem é preso após agredir 
companheira em Hortolândia

Acusado pelas agressões foi levado ao Plantão Policial e ficou à disposição da Justiça

VIOLÊNCIA DOMÉSTICA 

divulgação

Motoboy é morto a tiros em Santa Bárbara
Um motoboy, de 31 anos, morreu após ser baleado, em Santa Bárba-
ra d’Oeste, na noite de sábado (21). Lucas Henrique Mendes foi as-
sassinado com oito tiros na região do bairro rural Cruzeiro do Sul, 
após sair de uma lanchonete para fazer uma entrega, por volta das 
22h. A vítima ainda chegou a ser socorrida ao Pronto-Socorro Edison 
Mano, mas não resistiu aos ferimentos e faleceu na unidade hospita-
lar. Os tiros atingiram o pescoço, tórax, abdômen e acima do joelho.
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Dupla foi flagrada por uma guarda municipal de folga que percebeu a ação dos criminosos e evitou o roubo do veículo

Policiais militares do 10º 
Baep (Batalhão de Ações 
Especiais de Polícia) pren-
deram dois homens por 
tentativa de roubo a uma 
motocicleta CB 300, na 
manhã desta segunda-fei-
ra (23) no quilômetro nove, 
da rodovia Jornalista Fran-
cisco Aguirre Proença (SP-
101), em Hortolândia. 

Um guarda civil de Mon-
te Mor de folga passava de 
carro pelo local quando 
flagrou dois bandidos em 
uma motocicleta tentando 
roubar uma outra moto. Na 
ação, houve troca de tiros, 
um dos assaltantes foi ba-
leado e caiu a poucos me-
tros das margens da rodo-
via. O outro bandido fugiu 
pelo bairro São Luís, mas 
foi localizado e detido pe-
los policiais.

Com o assaltante foi 
apreendido uma pistola 
Taurus, calibre nove mi-
límetros, 15 munições do 

mesmo calibre, além de 
R$ 111. Foi acionado so-
corro ao suspeito baleado 
e uma unidade de resgate 
da concessionária Rodo-
vias do Tietê o levou até o 
Hospital Mário Covas, onde 
o acusado permanece sob 
cuidados médicos e escol-
ta da Polícia Militar.

A motocicleta CG 150 
Start na cor preta utiliza-
da pelos criminosos esta-
va com placa que não con-
dizente com os padrões es-
tabelecidos e através de 
outros sinais de identifica-
ção do veículo foi possível 
constatar que constava co-
mo produto de furto no dia 
anterior. A ocorrência foi 
apresentada no 2º DP (Dis-
trito Policial) de Hortolân-
dia, onde a autoridade ra-
tificou a voz de prisão aos 
dois indivíduos, permane-
cendo à disposição da Justi-
ça. O outro homem baleado 
permanece hospitalizado 
sob escolta da Polícia Mili-
tar. Os veículos foram res-
tituídos aos proprietários.Um dos acusados foi levado ao 2º DP de Hortolândia e autuado em flagrante, o outro permanece internado
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Policiais militares da 
1ª Companhia de Suma-
ré prenderam um ho-
mem por tráfico de dro-
gas na manhã de sábado 
(21), na rua Jacinto Mario 
Mazon, no Parque Virgí-
lio Viel, em Sumaré. Fo-
ram apreendidos mais de 
R$ 10 mil em dinheiro. 

A equipe, em patrulha-
mento, avistou uma mo-
tocicleta Honda Start ver-
melha ocupada por dois 
indivíduos. De imediato 
os policiais realizaram a 
abordagem. Em revista 
pessoal foi localizado com 
um dos ocupantes a quan-
tia de R$ 20,05, um cabo 
de celular e um aparelho 
celular em seu bolso. 

Já com o outro foi loca-
lizado, no bolso da ber-

Polícia Militar prende homem por tráfico
de drogas com mais de R$ 10 mil em Sumaré

Entorpcentes e grande quantidade de dinheiro proveniente do tráfico foram apreendidos pela polícia 

divulgação
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guarda roupas foi locali-
zada uma sacola com mais 
embalagens para embalar 
drogas e uma balança de 
precisão. Na penteadeira 
foi localizada uma quan-
tia de dinheiro em notas 
diversas totalizando R$ 8,9 
mil , e um celular. Na co-
zinha foi localizado - den-
tro do armário - 89 tube-
tes de crack. 

Diante dos fatos, o indi-
víduo assumiu a autoria do 
ilícito e do dinheiro prove-
niente do tráfico de drogas. 
Dada voz de prisão pelo cri-
me de tráfico de drogas, e 
conduzido ao Plantão Poli-
cial de Sumaré, onde foi as-
sistido pela advogada. 

A autoridade de plan-
tão determinou a elabora-
ção do boletim de ocorrên-
cia de tráfico de drogas e o 
acusado permaneceu pre-
so à disposição da Justiça.

muda, a quantia de R$ 2,3 
mil e um aparelho celular. 
Questionado, ele disse que 
o dinheiro era provenien-
te de uma venda de veículo 
e que morava na casa com 

sua irmã na frente de on-
de foi abordado. Pergunta-
do se na casa havia algo ilí-
cito, disse que não, foi so-
licitado autorização dele e 
da irmã para entrar na re-

sidência, sendo concedida.
Durante busca no inte-

rior da residência, foi lo-
calizado em cima da me-
sa, dois pedaços de folha 
de caderno contendo pos-

síveis anotações de tráfi-
co. No chão também fo-
ram vistos diversos sacos 
plásticos que costumam 
ser utilizados para emba-
lar drogas. Em cima do 


